

S1.06.01.08.02 Tagesschule

Tagesschulen

Postulat

Reto Siegrist (CVP), Mitglied des Gemeinderates, hat am 13. März 2017 folgendes Postulat eingereicht:

"Gerne lade ich den Stadtrat von Dietikon ein zu prüfen, wie die Schule Dietikon sukzessive Tagesschulen in ihren Schulhäusern einrichten kann.

Begründung:

Nicht wenige verantwortliche Personen im Schulwesen sehen Tagesschulen als das Schulmodell der Zukunft. Ein wesentlicher Beitrag zur verbesserten Vereinbarkeit von Familie und Beruf bieten u.a. Tagesschulen. Der Regierungsrat des Kantons Zürich hat erst kürzlich Tagesschulen im Kanton zum Legislaturziel erklärt und die von der Bildungsdirektorin Silvia Steiner, CVP, vorgeschlagenen Änderungen im Volksschulgesetz genehmigt. Weiter stellt das Volksschulamt in der Zwischenzeit einiges an Orientierungshilfen für die Umsetzung/Einführung von Tagesschulen in Gemeinden/Städten zur Verfügung. Es muss somit nicht von Null an alles neu "erfunden" werden, was den ganzen Zeitablauf beschleunigt!

Der Stadtrat wird ersucht zu prüfen, wie, per wann, wo und in welcher Abfolge überall Tagesschulen in Dietikon realisiert werden und wie das finanzielle Korsett für diese Umstellung aussehen könnte.

Pragmatisch formuliert: Was braucht es, um Tagesschulen in Dietikon zu realisieren und wie sieht ein Timetabel für die Umsetzung aus?"

Dieses Postulat wird im Sinne von § 55 Abs. 3 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Martin Romer
Präsident



Uwe Krzesinski
Sekretär

versandt am:
UK